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■卓話者紹介　　　　　　　　　今井幸吉君
結いの会はDVや子供の貧困問題に取り組

んでいる会です。私は松野会員の奥様より尾
崎理事長を紹介され、子供食堂に協力してい
ます。
■卓　話　　　　　　　　　
埼玉にいたのですが夫の母が一人暮らしに
なり、夫と帰ってきました。結いの家は
NPO法人として28年４月に設立しました。
目的は、家庭でのDV・貧困・虐待等によ

り健全な生活を営むことが困難な方々に対し
て支援を行うことです。会員は10名、活動
会員17名、賛助会員７名です。
大きく４つの事業があります。相談事業と
して、電話、面接相談を無料で行い、必要に
応じてカウンセリングなど有料でしていま
す。
次に大項目としてDV被害者支援事業があ

り、被害者支援、その中の女性プロジェクト、
そして啓発活動があります。
被害者支援では、シェルターでの緊急一時
保護、そして社会的自立までの支援です。前
橋に保護するセンターがあるのですが、そこ
は親子を別れさせて、子供は児童施設に入れ
てしまいます。当方は子供と一緒に保護して
社会的自立できるように、新たな住居、仕事
の世話を行いますが、安全性に気をつかいま
す。
女性プログラムは、毎月１回ワーキングを
行い、被害者へのケアや問題について話し合

いを現在５人で行っています。
DV啓発活動は、デートDV防止プログラム

を高校等の学校で行っています。このプログ
ラムは、加害者の教育している団体が開発し
たもので、教育プログラムの一つとして学校
で行うよう理解していただいています。沼田
市では民生委員の方々に行っています。
DV・デートDVとは何かということです

が、ドメスティック・バイオレンスの略で、
親しい人への暴力です。未婚者の若い方は、
交際中での暴力です。最近はLGBT関でもあ
ります。
被害としてどのようなものがあるのかとい

うと、家や２人との間の問題で表に出にくい
のですが、女性85％、男性15％受けていて、
４人に１人が被害を受けています。その中で
10年以上が１割、20人に１人が生命の危険
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を感じるまでです。デートDVは20代までで、
５～６人に１人の割であります。
DV防止法、ストーカー規制法を整備して

警察はこの問題に対処しています。DVは犯
罪であり人権侵害を取り締まり、早期対処を
目指しています。加害者は、精神病などでは
なく、支配的な間違った考え方から、価値観
の違いを感じ、暴力的行動をとるものです。
暴力容認という感覚もあり、子供の頃親の
暴力を見て仕方ないと思ってしまう。暴力の
中でも身体だけでなく、精神的、性的、経済
的なものもあります。脳とDVの関係も出て
いて、視覚野が萎縮して痛みに鈍くなってし
まうこともあります。
加害者の暴力には流れがあり、爆発して暴
力、次にハネムーン期でやさしくして、その
次に緊張期があり、これを繰り返す傾向があ
り、被害者の心が混乱してしまいます。
ジェンダー・バイアスは、社会的性別によ
る男とは、女とはなどの概念があり、男女平
等にはなっていません。日本はまだ男性社会
で、女性差別がありDV被害を受けやすくな
ってしまいます。そのような女性は、自分の
事を自分で決められない傾向があり悩んでし
まいます。何かあれば、まず相談を行い、心
の中を出していただければ、解決の方向が見
えるかもしれません。
結いの家の活動は、この他に若者支援事業
で18才以上の方に自立支援を行い、貧困家
庭問題では、無料学習塾、子供食堂とスタッ
フとボランティアの方々で行っています。
皆様方にご理解の場をいただきありがとう
ございました。

■司　会　　 山田龍之介SAA出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　　飯島千明君
■来賓及び来訪ロータリアン
ＮＰＯ法人結いの家代表　　尾崎多美子様

〃　　　　理事　　　小林正志様
関　真一会長

11月に入り朝晩は冷え込んできました。
川場村も文化祭があり、包丁研ぎやまな板販
売して社協に寄付をしました。
地区補助金事業のドローンプロジェクトコ
ンテストでは、尾瀬校が１位でしたが、各校
工夫を凝らし差のない作品で、審査員からも

好評でした。社会奉仕委員会の南雲委員長は
じめ皆さんのご協力に感謝いたします。
軍事用で開発されたドローンですが、人々

の生活の中に取り込まれ、ますます利用が高
まることと思い、高校生にも良い体験となっ
たと思います。

戸部聖之幹事
◎理事会の開催　例会終了後

◎SAA出席委員会　　 木下康彦委員長

・10月30日

・10月誕生者　　　　　
戸部聖之君　　吉野　登君　　津久井功君
田辺祐己君　　星野貴明君　　宇敷　正君
清野啓介君　　阿形登氏君

◎ニコニコ委員会　　　　須田羊子副委員長　
・関　真一君　ドローンプロジェクトコンテ
スト参加の皆さんありがとうございまし
た。結いの会代表尾崎多美子様、理事小林
正志様卓話宜しくお願いします。

・ニコニコ一週間　NPO法人結いの会尾崎
先生をお迎えして。
戸部聖之君　　宮澤孝幸君　　吉野　登君
津久井功君　　阿形登氏君　　宮内明彦君
桑原　裕君　　櫛渕光彦君　　今井幸吉君
飯島千明君　　塩浦敬之君　　小林賢一君
橋本安夫君　　割田一敏君　須田羊子さん
南雲達也君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　阿形登氏委員
関　真一君　　戸部聖之君　　阿形登氏君
水石清治君　　今井幸吉君　　津久井功君
春日政志君　　宮内明彦君　　宮澤孝幸君
桑原　裕君　　吉野　登君　須田羊子さん
櫛渕光彦君　　飯島千明君　　塩浦敬之君
小林賢一君　　橋本安夫君　　割田一敏君

◎情報史料分類選考委員会　　宮内明彦委員
11月号友の紹介。今月は財団月間で「世

界でよいことをしよう」の特集。ポリオ撲滅
まででは最新状況が載っています。世界イン
ターアクター週間が11月５日から一週間あ
り、各クラブの活動が載っています。
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委員会報告

幹事報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 26名 16名 59.15 ％

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 38名 ６名 64.71 ％


